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Frascati (Rm) – Continuano a testa alta i percorsi delle due
squadre Under 15 femminili del 3T Frascati Sporting Village,
affidate  rispettivamente  a  Flavia  Muccio  e  Federica
Tagliaferri. Entrambe sono impegnate nella seconda fase del
campionato e stanno giocando la fase regionale con prospettive
e obiettivi diversi. «Nell'ultimo turno abbiamo battuto 7-1 la
Vis Nova, ma non è stata una grande prestazione – dice la
Muccio  sul  suo  gruppo  –  Nella  prima  fase  avevamo  già
incontrato  quell'avversario  e  la  vittoria  era  stata
decisamente  più  larga:  forse  ha  influito  una  certa
sottovalutazione mentale dell'avversario e questo non è un
aspetto  positivo.  Speravamo  di  superare  la  prima  fase  e
classificarci tra le prime per giocare una seconda parte della
stagione con avversari certamente superiori, mentre ora le
ragazze sanno di essere più forti di molte altre squadre di
questa seconda fase e non riescono a esprimersi al meglio in
certe occasioni, palesando alcuni cali di concentrazione che
sono anche normali. Comunque credo che ci giocheremo il primo
posto di questa seconda fase con i Castelli Romani, sono loro
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l'avversario più pericoloso».
Discorso diverso quello riguardante l'altro gruppo Under 15,
affidato alla Tagliaferri. «Nell'ultimo turno abbiamo perso
per 7-3 proprio contro i Castelli Romani, ma le ragazze hanno
mostrato miglioramenti dal punto di vista del movimento e
delle  conclusioni.  Siamo  riusciti  a  guadagnare  diverse
situazioni di superiorità numerica anche se non sempre le
abbiamo sfruttate, ma la cosa che più mi ha confortato è aver
notato la crescita del collettivo. Rispetto all'inizio della
stagione le ragazze stanno facendo sensibili passi in avanti,
a maggior ragione pensando che in questo gruppo ci sono anche
ragazze "piccole" per la categoria. Sapevamo bene che avremmo
faticato  dal  punto  di  vista  dei  risultati  –  conclude  la
Tagliaferri -, ma siamo partiti proprio con l'intenzione di
verificare  semplicemente  i  progressi  tecnici  delle  nostre
atlete, cosa che sta avvenendo».
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